

Neu bei Ulrich: E-Wine-Label

Gemäß der EU-Nährwertverordnung müssen Winzer seit dem 8. Dezember 2023 Nährwerte und Zutaten auf ihren Etiketten angeben.

Ulrich präsentiert stolz sein neues QR-Code-Service namens „E-Wine-Label“ – eine unkomplizierte, sichere und erschwingliche Lösung, um den gesetzlichen Anforderungen gerecht zu werden.

Als Ulrich Kunde können Sie mithilfe unserer bewährten IT-Plattform mühelos eine Vielzahl von QR-Codes für Ihre verschiedenen Produkte erstellen, unabhängig davon, ob Sie einen GS1-Code verwenden oder nicht. Unsere transparente Jahresgebühreabrechnung macht den Prozess einfach und kosteneffizient.

Rüsten Sie sich noch heute mit dem E-Wine-Label von Ulrich für die Zukunft Ihrer Produkte und kontaktieren Sie uns jederzeit unter ulrich@ulrich.at oder telefonisch unter 022 672 0562.



ulrich.at
etiketten
verpackungen

FIRMENBERICHT